

## Retour sur la rencontre printanière à Sorel-Tracy

### Visite du Biophare et de la Maison du Marais



Le 3 juin, 28 membres et accompagnateurs se sont réunis au Biophare de Sorel-Tracy, une institution muséale au bord du fleuve. Ils ont participé à une visite guidée enrichissante de l'exposition permanente portant sur l'histoire régionale et l'observatoire du lac Saint-Pierre, une réserve de biosphère de l'UNESCO. Une seconde exposition a mis en lumière les splendeurs et les défis du Saint-Laurent, des Grands Lacs au golfe.



Après le pique-nique aux abords du musée et du parc Regard-sur-le-Fleuve, les participants ont continué l'après-midi à la Maison du marais, située au confluent de la rivière Yamaska et du fleuve Saint-Laurent. Cette visite comprenait une brève présentation sur l'historique du site et le baguage de canards, suivie d'une promenade guidée par deux naturalistes, qui ont présenté la biodiversité exceptionnelle de cette zone de 29 km<sup>2</sup>.



Comme à l'habitude, nous avons souligné le retraité à sa première participation aux rencontres de l'APREs; cette année, Sylvain Quessy. Il est ici présenté accompagné de Serge Messier, administrateur trésorier de l'association.

